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保育所（園）管理事業災害救助費（建設課）

がけ崩れ防災対策事業社会福祉施設災害復旧事業

12 月定例会・年頭のあいさつ
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12月
定例会

こ
ん
な
こ

とを
審査審審
し、決めました

野村のシンボル
乙亥会館復旧へ

6件
補正予算

12件
決算認定

5件
条例改正

2件
契約

3件
指定等 議案16件

認定12件

社会教育施設災害復旧事業

一般会計17億546万円を増額補正
予算総額431億1742万円に

12 月定例会
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建
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り
災
証
明
の
発
行
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現
在
の
り
災
証
明
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発
行
と
、
異
議
申
し

立
て
の
状
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は

Q

基
金
に
つ
い
て

　
少
な
い
財
政
調
整
基
金
で
対
応
す
る
こ
と

は
難
し
い
と
思
う
が
、
他
の
目
的
別
の
基
金

を
他
の
基
金
に
変
え
る
こ
と
は
可
能
か

Q

ジ
オ
サ
イ
ト
の
被
害
は

　
ジ
オ
サ
イ
ト
の
被
害
状
況
と
復
旧
計
画
は

Q

社
会
教
育
複
合
施
設
に
つ
い
て

　
市
が
直
接
運
営
す
る
と
の
こ
と
だ
が
、
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
部
分
と
図
書
館
部
分
の
職
員

配
置
を
ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か

所
管
事
務
調
査

視
察

社
会
教
育
複
合
施
設

４
月
下
旬
に
オ
ー
プ
ン
予
定

A
総務課

A
まちづくり
推　進　課

A
税務課

A
財政課

A
生涯学習課

委員会における Q&A

総
務
常
任
委
員
会
で
の
Ｑ
＆
Ａ
Q

A
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本会議での質疑の一部を報告いたします
議案に対する質疑がありました

産業部長　28 年度が 393 トン、29 年度が 396
トンとなっている。発注があっての製造、販売
となるため、更なる新規販路開拓や素材供給体
制の確立が必要である。

問 　バイオマスタウン構想としての、市内のペレッ
トの製造と連動する販売の拡大見込みは

教育部長　三瓶中学校では、普通教室、特別教室
ともに、必要な各教室には、全て空調を設置す
るが、生徒数が減少したことで、空き教室が多
いため、このような数字になっている。

問 　市内小中学校の空調設置計画で、他の中学校と
比較し、三瓶中が73％と低いのはなぜか

建設部長　野村運動公園への取り付け市道の部分
については、仮設住宅の隣接敷地内に建設予定
の仮設保育所開設までには間に合わないが、早
期完成を目指している。

問 　野村運動公園の道路はいつ完成するのか。

産業部長　担当課とも相談しながら、使える予算
や具体的な方策を模索しているが、時間が限ら
れているので、来年度の予算に要求する形にし
ている。

問 　復興に向けたイベントを早期に開催できないか

議 決 結 果 一 覧 表

議案に対する質疑・議決結果一覧
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新
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路
線
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Q
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業
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設
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公
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総
務
企
画
部
長

宇都宮 久見子

太陽光パネル
設置条例制定を

バランスを見極めながら
判断していく

産
業
部
長

会
計
管
理
者

産業部長

議
員
の
つ
ぶ
や
き

問問

問

一般質問
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産
廃
施
設
担
当
部
長

市
　

長

中村　一雅

産廃施設の今後は

酒
井
生
活
福
祉
部
産
廃
処
理
施
設

担
当
部
長
（
以
下
産
廃
施
設
担
当
部
長
）

問

議
員
の
つ
ぶ
や
き

施設及び土地を取得して管理下に
おくことが適切と考えている

市 長

問

問

一般質問
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福
祉
事
務
所
長

建
設
部
長

総
務
企
画
部
長

二宮　一朗

公共施設建設時の
デザインの優先順位は

そ
の
他
の
質
問

議
員
の
つ
ぶ
や
き

問

問

問

風土になじむ形状や色彩と
将来的なランニングコストで

建設部長

一般質問
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市
　

長

消
防
長

佐藤　恒夫

消防広域化を推進するには

問

議
員
の
つ
ぶ
や
き

連携協議の場において
議論していく

市 長

問

一般質問
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一 般 会 計 決 算 歳入280億6587万円 歳出269億9231万円
特別会計決算合計 歳入139億  603万円 歳出136億6181万円
公営企業会計決算（経営成績総括より）
　 総収益49億3136万円 総費用51億1393万円

地方交付税
43.0%

市債
11.5%

市税
11.4%

国庫支出金
10.7%

県支出金
8.5%

繰入金
4.5%

繰越金
3.0%

その他
7.4%

民生費
29.0%

消防費
5.8%

諸支出金
2.7%

その他
3.6%

公債費
12.6%

教育費
11.1%

農林水
産業費
10..0%

総務費
9.6%

土木費
8.0%

衛生費
7.6%

【一般会計歳入】

【一般会計歳出（款別）】

※金額は、万円未満を四捨五入した数字です。
　そのため、端数と内訳の合計が一致しない場合があります。

歳 出 決 算 の 集 計
民 生 費 78億 2913 万円
公 債 費 34億　240万円
教 育 費 30億　104万円
農林水産業費 26億 8914 万円
総 務 費 25億 8712 万円
土 木 費 21億 5484 万円
衛 生 費 20億 5064 万円
消 防 費 15億 7489 万円
諸 支 出 金 7億 3466 万円
そ の 他 9億 6844 万円
歳 出 合 計 269億 9230 万円

一 般 会 計
歳入総額 28,065,867,729 円
歳出総額 26,992,305,461 円
差引残高 1,073,562,268 円

地方交付税 120億 6673 万円
市 債 32億 1502 万円
市 税 31億 8910 万円
国庫支出金 29億 8989 万円
県 支 出 金 23億 9821 万円
繰 入 金 12億 7637 万円
繰 越 金 8億 5420 万円
そ の 他 20億 7635 万円
歳 入 合 計 280億 6587 万円

平成 29 年度決算の認定
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平成29年度決算を認定

文化的景観保護推進事業

養蚕振興対策事業

企業誘致奨励金事業

がん検診等（骨粗しょう症含む）事業

特定不妊治療助成事業

防災行政無線デジタル整備事業

「提言書」を市長に提出

平成 29 年度決算の認定
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市民と議会との
意見交換会を開催

次回開催地区（５月頃）

◎明浜 高山地区　◎宇和 皆田地区　◎城川 土居地区

   R平成30年

秋

議会に関してのご意見 行政への要望

市民と議会との意見交換交換会
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愛媛県知事に豪雨災害からの
復旧・復興に向けた意見書を提出

平
成
30
年
７
月
豪
雨
災
害
か
ら
の

速
や
か
な
復
旧
・
復
興
と
支
援
拡

充
を
求
め
る
意
見
書
（
前
文
）

要

望

事

項

愛媛県に復旧・復興に向けた意見書提出
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主
な
業
務
は

特
に
推
進
し
た
い
こ
と

（
市
民
へ
の
ア
ピ
ー
ル
も
含
め
て
）

消
防
本
部

西予市の魅力再発見！

表紙に写真イラスト等大募集
せいよ議会だよりせいよ議会だよよ議会議会会だ りより

　市民の皆さまに親しまれる市議会だよりにするため、また西予市の魅力を再認識するため、
「せいよ議会だより」の表紙に写真・イラスト等を募集します。

採用者には
ジオの恵みを
進呈します

募集上の条件
●

●

●

●

お一人様３点までで、未発表・オリジナル作品に限ります。
被写体として人物や個人の所有物等が含まれる場合は、必ず
被写体ご本人（未成年者の場合は保護者）又は所有者の承諾を
得てください。

データの場合は500万画素以上、印画紙の場合はA4サイズ
以上でご提出ください。

採用作品の著作権は、市議会に帰属するものとします。

応募作品は原則返却いたしません。

募集する写真・イラスト等のテーマ

● 西予市の魅力
選考方法

●

●

議会だより編集委員会で決定し、掲載します。
応募がない場合や、採用作品がない場合は、本委員会で撮影
した写真を使用します。

応募方法
● 住所・氏名・連絡先・写真のタイトル・撮影場所・撮影日時
をご記入のうえ、議会事務局へメール、もしくは郵送、持参
してください。
※メールの場合は約７MBまでしか受信できませんのでご了
承ください。

西予市議会事務局（議会だより編集委員会）
電　話：0894-62-6413
メール：gikaijimu@city.seiyo.ehime.jp

お問い
合わせ

部長に聞く
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主
な
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務
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部
長
に
聞
く

医
療
介
護
部

特
に
推
進
し
た
い
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（
市
民
へ
の
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含
め
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）

主
な
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に
推
進
し
た
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こ
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（
市
民
へ
の
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ピ
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ル
も
含
め
て
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教
育
部

部長に聞く
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城
川
支
所

明
浜
支
所

支所長に聞く
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支
所
長
に
聞
く

三
瓶
支
所

野
村
支
所

支所長に聞く
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◎

○○○

議員定数・報酬について
「公聴会」を開催しました

公述人　（敬称略・公述順）
公　　　　 募 橘井　廣明・菊池　弘三・河野　直樹・橘井　仁一

各地区代表区長 日越　三雄 (明浜地区 ) 　大竹　哲也 (宇和地区 )　沖田　忠久 (野村地区 )
河野　眞次郎 (城川地区 ) 　加賀城　惣治（三瓶地区）

定数（現定数21人）についてのご意見 報酬（月額32万3000円）についてのご意見

増員
１人

減員
５人

維持
３人

増額
２人

減額
１人

維持
６人

西
予
市
議
会
だ
よ
り
　
第
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